
Le cinéma d’Hardelot 

Les adhérents qui nous ont écrit ont fait part de leur attachement au Cinéma d'Hardelot à la quasi-unanimité! 

Équipement de proximité par excellence !  Ils constataient ces derniers mois « une programmation en peau 

de chagrin et corrélativement une fréquentation en baisse ; moins d’offres donc moins de spectateurs bien 

évidemment. 

Parmi les suggestions 

- Il faudrait revoir les horaires et la programmation avec des films en sortie nationale. Pourquoi pas des 

soirées à thème ? Retransmission d’opéra ? 

- Dans ce but la réouverture des 2 salles s’impose, ce qui permettrait de plus d'optimiser les frais de personnel. 

Revoir la décoration des salles et de l’entrée « Rien de bien cher à prévoir » 

- Communiquer davantage dans la région ! Proposer des abonnements de fidélité ? Réservations en ligne... 

Il faut savoir que dans certaines agglomérations comme à Bruay la Buissière en dehors d'un grand complexe 

il existe en centre-ville, comme celui annoncé à Boulogne, un cinéma géré par la ville avec 4 salles qui attirent 

du monde, Ceci montre qu’il n’y a pas de fatalité dès lors que l’on prend les bonnes décisions. Sans doute 

aurait-il été bien d’établir un état des lieux dans un esprit participatif. 

 


